

—*Résolu*: Que le surintendant soit autorisé à faire exécuter, à la journée, les travaux de peinture, de menuiserie, etc., jugés nécessaires au marché central de poisson et aux autres marchés.

Adjournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 2 avril

Son Honneur le maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.-A. Lapointe, Lavallée, Stearns, Leclair, DeSerres, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David et Roy.

REQUETES, ETC.

1.—De l'officier commandant de la Province de Québec demandant une subvention pour aider aux manifestations militaires du Jour d'Actions de Grâce.

Renvoyée à la Commission des Finances.

2.—De propriétaires demandant que soit différée l'expropriation du parc La Fontaine.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

3.—De l'Association municipale du quartier Saint-Joseph demandant qu'une enquête soit instituée sur la destitution d'Alphonse Prévost.

Renvoyée à la Commission de l'Aqueduc.

4.—De M. D.-R. Brown demandant l'autorisation de construire un entrepôt sur la Côte Beaver Hall.

5.—De la "J. D. Duncan Co." demandant l'autorisation de construire une écurie aux numéros 212/16 de la rue Drummond.

6.—De M. John Sector demandant l'autorisation de construire une écurie au numéro 1467 rue Stanley.

7.—De contribuables de la rue Stanley et de l'avenue des Pins protestant contre la construction d'une certaine écurie.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

8.—Des Commissaires du Port prétendant que la Ville est tenue de pourvoir à la police des quais.

Renvoyée aux avocats de la Ville avec prière de présenter au Conseil un rapport sur les obligations de la Ville à ce sujet.

9.—Interrogations sur *Faits et Articles* dans la cause No 379 de la Cour Supérieure, dans laquelle la Ville de Montréal est demanderesse, le Jardin Zoologique de Montréal défendeur, et ledit Jardin Zoologique de Montréal opposant.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le greffier de la Ville soit autorisé à répondre comme suit auxdites interrogations:

A la 1ère interrogation	Oui.
" 2ème "	Oui.
" 3ème "	Oui.
" 4ème "	Non.
" 5ème "	Non.
" 6ème "	Non.
" 7ème "	Non.
" 8ème "	Non.
" 9ème "	Non.
" 10ème "	Non.
" 11ème "	Non.
" 12ème "	Non.
" 13ème "	Non.
" 14ème "	Non.
" 15ème "	Non.

10.—M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin WHITE,

Propose: Attendu que des doutes se sont élevés sur l'interprétation des articles 9 et 10 de la Charte de la Ville,

—*Resolved*: That the superintendent be authorized to have done by day labor, painting, joinery work, etc., which may be required for the central fish market and for other markets.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of Special Meeting held the 2nd of April.

His Worship the Mayor H. A. Ekers in the chair.

Present: Ald. Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L. A. Lapointe, Lavallée, Stearns, Leclair, DeSerres, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David and Roy.

PETITIONS, ETC.

1.—From the officer commanding P. of Q. asking for a grant in aid of military exercises to be held on Thanksgiving Day.

Referred to Finance Committee.

2.—From proprietors asking that the expropriation of La Fontaine park be deferred.

Referred to Road Committee.

3.—From St. Joseph's ward municipal association asking that an investigation be held in connection with the dismissal of Alphonse Prévost.

Referred to Water Committee.

4.—From D. R. Brown to construct a warehouse on Beaver Hall hill.

5.—From J. D. Duncan Co. to erect a stable at No. 212 to 216 Drummond street.

6.—From John Sector to erect a stable at No. 1467 Stanley street.

7.—From ratepayers Stanley street and Pine avenue against the erection of a certain stable.

Referred to Fire and Light Committee.

8.—From Harbour Commissioners contending that the City is held to provide police protection to the wharves.

Referred to the City Attorneys with instructions to report to Council on the liability of the City in the premises.

9.—Interrogatories on *Faits et Articles*, in case No. 579, C.S.M., in which the City of Montreal is Plaintiff, the Zoological Garden of Montreal, Defendant, and the said Zoological Garden of Montreal, Opponent.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the City Clerk be authorized to reply as follows to the said interrogatories:—

To the 1st interrogatory	Yes.
" 2nd "	Yes.
" 3rd "	Yes.
" 4th "	No.
" 5th "	No.
" 6th "	No.
" 7th "	No.
" 8th "	No.
" 9th "	No.
" 10th "	No.
" 11th "	No.
" 12th "	No.
" 13th "	No.
" 14th "	No.
" 15th "	No.

10.—Ald. LAVALLEE moved, seconded by Ald. WHITE: "Whereas doubts have arisen on the interpretation of articles 9 and 10 of the City Charter concerning the annexation of adjoining municipalities and especially on the le-